

Rücktritt nach 19 Jahren in der Schulpflege

UHWIESEN Monika Nussbaum tritt von ihrem Amt zurück. Für die restliche Amtsdauer wird nun eine Nachfolgerin, ein Nachfolger für das Schulpflegepräsidium gesucht.

Nach 19 Jahren als Präsidentin der Schulpflege verlässt Monika Nussbaum die Sekundarschule Uhwiesen. Sie habe sich nach reiflicher Überlegung dazu entschieden, ihr Rücktrittsgesuch beim Bezirksrat einzureichen, wie im Mitteilungsblatt zu lesen ist. Der Entscheid wurde seitens des Bezirksrates bewilligt. Monika Nussbaum möchte sich auf ihre Tätigkeit an der Schule Merishausen fokussieren, weshalb sie sich von der Sekundarschule Uhwiesen verabschiedet.

Für das Amt des Schulpflegepräsidiums wurde umgehend eine Ersatzwahl für den Rest der Amtsdauer 2022 bis 2026 angesetzt. Bis spätestens am 11. Juli 2023 können Wahlvorschläge

beim Gemeinderat Laufen-Uhwiesen eingereicht werden. Wählbar ist jede stimmberechtigte Person, die ihren politischen Wohnsitz in der Gemeinde Dachsen, Flür-



lingen oder Laufen-Uhwiesen hat. Die provisorischen Wahlvorschläge werden nach Ablauf der ersten Frist veröffentlicht. Innert einer zweiten Frist von sieben Tagen, von der Publikation im amtlichen Publikationsorgan an gerechnet, können die Vorschläge geändert oder zurückgezogen werden, oder es können auch neue Wahlvorschläge eingereicht werden.

Am 12. Juni findet für Monika Nussbaum die letzte Schulgemeindeversammlung als Präsidentin statt. (jbe)